

Baloncesto



Una jugada del Tartiére Auto Gijón-Universidad de Oviedo de la primera jornada. | Marcos León

El Círculo, a enmendar en casa su mal comienzo de temporada

El Zamora, rival mañana del Tartiére Auto Gijón, que viaja tras el refuerzo moral de su gran final ante el Universidad

J. J. Gijón

El Círculo Gijón debuta en casa recibiendo a las 20 horas al Culleredo, equipo que, como el gijonés, perdió en la primera jornada. El Palacio de los Deportes será clave para los de Nacho Galán si quieren estar luchando por meterse en la fase de ascenso, algo que esta temporada estará más complicado que en la anterior porque pasa a la siguiente ronda un equipo menos de cada grupo.

Con muchas caras nuevas, el Círculo Gijón tiene una plantilla más versátil y física que la anterior que está asimilando los planes de juego del entrenador. En la primera jornada el conjunto gijonés cayó en la cancha del filial del Obradoiro, uno de los equipos que a priori son más fuertes del grupo. Por su parte, el Culleredo, en el que juega todavía el conocido alero Alberto Corbacho, perdió en su cancha ante el Estudiantes de Lugo. Cluysen y Embalo fueron los más destacados ante el Obradoiro.

Por su parte, el Tartiére Auto Gijón viaja a la cancha del Caja Rural Zamora, en la que juega mañana a una hora muy poco habitual en el baloncesto, las once de la mañana. El equipo que dirige Kike Urrutia comenzó la liga con victoria ante el Universidad de Oviedo en un partido que los gijonés terminaron de manera brillante tras ir a remolque durante la mayor parte del mismo. Fueron unos minutos de gran defensa y acierto ofensivo que serán necesarios repetir si quieren lograr la victoria en Zamora.

Duro comienzo para un Alimerka Oviedo de ilusión renovada

Antonio Lorca Oviedo

El Alimerka Oviedo Baloncesto, que inicia hoy (18.00 horas, Pumarín) ante el San Pablo Burgos su undécima temporada en la LEB Oro, llega cargado de ilusión, pero consciente de lo que se le viene encima. El rendimiento en pretemporada, con un pleno de victorias y con la sensación de que es un equipo que transmite alegría, que tiene chispa, hace que tanto el club como la afición lleguen con ganas de ver de qué son capaces los chicos de Javi Rodríguez. El rendimiento de algunas de las apuestas extranjeras, como Demetric Horton, Hall Elisias o Tanner Suckman, unido a las buenas maneras mostradas por gente que viene de LEB Plata, como Lobaco o Duscak, hace que al menos se tenga la sensación de haber hecho casi el mejor equipo posible con el presupuesto disponible.

Pero también es necesaria la prudencia ante una LEB Oro cada vez más competitiva, con clubes que se mueven en cifras incomparables a las del equipo de Oviedo. Uno de ellos es precisamente el que visita hoy Pumarín. El San Pablo Burgos ha formado una plantilla potente en todas las posiciones, con jugadores como Adala Moto, Prince Ali, Micah Speight, Gonzalo Corbalán,

Siim-Sander Vene, Ignacio Rosa, Kasibabu, Lapornik o Luke Fischer que podrían jugar en cualquier equipo de la categoría y que, en algunos casos, extraña que no tengan un hueco en la ACB.

Será el parqué el que dicte sentencia y diga si lo visto en pretemporada va a tener reflejo cuando pasen las jornadas. En el duelo de hoy se espera al menos que el OCB sea capaz de tutear a un rival tan potente. Para el entrenador, Javi Rodríguez, es importante «no dejarles jugar a su baloncesto» porque «son un equipo con mucho talento ofensivo»: «No podemos dejarles hacer su partido ni que estén cómodos, eso es lo más importante, aprovechar desde el primer minuto que estamos en casa y jugar intensos», añade el técnico gallego.

En su regreso al OCB, donde estuvo cinco años, tres como ayudante de Carlos Marco y dos al frente del primer equipo, Javi Rodríguez ansía volver a vivir el ambiente de Pumarín, que para él es clave en lo que pueda pasar este curso: «Los éxitos de este club siempre han venido apoyados y de la mano del público, de Pumarín, del ambiente que se genera aquí en las grandes citas, y este es un partido muy atractivo contra uno de los mejores equipos de la liga, así que espero que se llene el campo y que la gente nos apoye desde el minuto uno».

Voleibol | Superliga 2

Los dos equipos gijoneses inician su reconstrucción

J. J. Gijón

La Superliga 2 da comienzo hoy para los dos equipos gijoneses. En la femenina el Grupo Covadonga recibe a las 17 horas al Astillero, equipo recién ascendido, ante el que las gruppistas deberán hacer valer el factor cancha. El conjunto gijonés ha sufrido importantes pérdidas en su plantilla, por lo que una temporada más está obligado a tirar de la cantera. La pasada temporada estuvo por la zona media alta de la clasificación, lo

que parece complicado de repetir. Se prevé un año de transición.

Por su parte, en la masculina el Gijón Voley también juega en casa, 12 horas de mañana, ante el Extremadura. Al igual que el Grupo, la plantilla cuenta con varias novedades tras la marcha por distintos motivos de cinco jugadores. El objetivo es evitar el descenso, lo que pasa por sumar la mayor parte de puntos posible en La Arena. El equipo se ha rejuvenecido y también está en pleno proceso de construcción.



Plantilla del Gijón Voley masculino para esta temporada. | Marcos León

KICKBOXING

Manu Pereira afronta su primera defensa del título mundial de 64,5 kilos

Manu Pereira hará esta tarde la primera defensa del título mundial de Kickboxing en la categoría de 64,5 kilos. Su rival será Andoni Iglesias y el combate tendrá lugar en el pabellón Anaitasuna de Pamplona. Pereira logró el cinturón mundial de la asociación WAKO, la única reconocida por el Comité Olímpico Internacional. | J. J.

RUGBY

El Gijón RC busca en el campo de La Única su primera victoria

El Gijón Rugby visita hoy (17.00 horas) el campo de La Única, en Pamplona. El equipo gijonés busca allí su primera victoria de la temporada en su regreso a División de Honor B. Los dos equipos llevan dos derrotas en dos partidos.